
Protokoll:  
Rm Assenmacher (CDU) trägt vor, dass es in der aus der Beschlussfassung herausgenommenen 
Ziffer 3 darum ginge, die Karthause im Ganzen in das Einzelhandelskonzept mit einzubeziehen, 
also den Stadtteil mit knapp 11 000 Einwohnern auch mit den Teilen, in denen  andere 
Versorgungseinrichtungen seien, als nur speziell in dem Stadtteilzentrum, welches bisher erwähnt 
werde, aufzunehmen. Dies sei das Petitum der CDU-Fraktion seit einem Jahr und dies gehe in der 
Form in den Wirtschaftsförderungsausschuss. Gleichzeitig habe man gebeten, das 
Nahversorgungskonzept zu erörtern und vorzustellen. Dies wäre bisher nur in einem anderen 
Ausschuss vorgetragen worden, gehöre aber inhaltlich zueinander. Das Nahversorgungskonzept 
solle  für die ganze Stadt und nicht nur für die Karthause vorgetragen werden. 


